

## Patrimoine

# Sauvée de la destruction en 2006, l'éolienne Bollée restaurée a été inaugurée hier matin

Publié le 24/05/2018



L'éolienne Bollée a été inaugurée hier matin, au parc du Moulin à Tan. Sa restauration s'était achevée en décembre dernier par la pose de la roue au sommet de la structure, onze ans après le lancement de l'opération de sauvetage. © SENS Agence

Débuté en 2006, le sauvetage de l'éolienne Bollée de Villevallier s'est achevé hier, lors de l'inauguration de la structure rénovée, désormais visible au parc du Moulin à Tan de Sens.

Mise en service en 1893, elle va fêter ses 125 ans en octobre. Elle mesure vingt mètres de haut et pèse près de dix tonnes. Et depuis six mois, elle surplombe le parc du Moulin à Tan. L'éolienne Bollée de Villevallier, promise à la destruction dans le jardin d'un propriétaire privé, s'offre une renaissance, après une opération de sauvetage lancée en 2006. Elle a été officiellement inaugurée hier matin.

### **35.000 € de budget**

Grâce notamment à la volonté de Jean-Luc Boulard, responsable du service espaces verts de la Ville de Sens à l'époque, la commune avait pu récupérer l'éolienne en pièces détachées pour entamer une restauration au parc du Moulin à Tan. Il a alors fallu trouver 35.000 euros, financés conjointement par la municipalité et le Lions club de Sens, afin de mener à bien la remise en état de ce monument patrimonial. À ce jour, l'Yonne ne compte plus que quatre éoliennes Bollée : à Sens, Vaudeurs, La Postolle et Arthonnay.



La restauration a finalement duré onze ans. Elle s'est achevée en décembre dernier par la pose de la roue au sommet de la structure. Le chantier a été conduit par les agents de la municipalité, aux côtés d'entreprises privées.

### **Encore quatre éoliennes Bollée dans l'Yonne**

« Le Moulin à Tan a sa petite Tour Eiffel », a plaisanté Michel Blanchot, le président du Lions club de Sens, hier matin. Rappelant que le parc du Moulin à Tan est « le troisième site le plus visité de l'Yonne », la maire de Sens Marie-Louise Fort a salué la « résurrection » de ce qui était « une véritable avancée technique à l'époque », et qui « symbolise une ambition technologique qui n'a jamais quitté [le territoire] »



Désormais, les visiteurs du parc pourront s'informer sur l'histoire de cette éolienne Bollée grâce aux panneaux pédagogiques situés à proximité. La création d'un local technique, où serait exposé le système de pompe à eau d'époque, est également envisagée par le club service.

**Antoine Compigne**

SENS TRAVAUX - URBANISME

**A LIRE SUR L'YONNE**

---

**Billet - L'Oeil de Guy Roux du mardi 17 octobre : "Eric Cantona"**

L'Yonne

**Politique - La Région Bourgogne Franche-Comté va économiser 30 millions d'euros par an sur l'exploitation du réseau TER**

L'Yonne

**CONTENUS SPONSORISÉS**

---

**Une jeune marque suisse change le visage de l'horlogerie traditionnelle**

En 7 ans à peine, ses montres sont parmi les plus populaires sur le marché de l'horlogerie mécanique et cette jeune marque suisse accumule premières et records

CODE41 | Sponsorisé

[En savoir plus](#)

**Nous recherchons 500 personnes pour un essai gratuit de 30 jours pour les nouvelles aides auditives**